

Agradece Dilma Rousseff a manifestantes que exigen anulación de impeachment



Brasilia, 11 oct (RHC) La ex presidenta de Brasil Dilma Rousseff agradeció este miércoles a los manifestantes que reclamaron la anulación del impeachment aprobado por el Congreso Nacional.

En un video dirigido a los participantes en el Segundo Acto Nacional por la Anulación del Impeachment, Rousseff deploró la situación de descalabro en que sumergieron a la nación los golpistas, quienes atentan contra la soberanía nacional y el Estado Democrático de Derecho.

Después de participar en un programa de actividades culturales en los alrededores de la Explanada de los Ministerios y de reunirse con diputados federales del Partido de los Trabajadores (PT), los asistentes a la demostración marcharán hasta la sede del Supremo Tribunal Federal (STF).

En ese lugar prevén entregar los cerca de 100 mil apoyos recogidos como parte de una Acción Popular la cual espera reunir un millón 300 mil firmas (cifra que representa el uno por ciento del electorado brasileño) para reivindicar la anulación de la votación en el Congreso que avaló el impeachment y con ello la democión de la ex primera mandataria. **(Fuente/PL)**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/144097-agradece-dilma-rousseff-a-manifestantes-que-exigen-anulacion-de-impeachment>



Radio Habana Cuba